

SOCIEDADES CLAVES

En nuestra empresa consideramos las sociedades claves como algo fundamental, ya que son unas fuentes continuas de ingresos que pueden ayudar a conseguir mayores beneficios y poder expandir nuestra idea de las taquillas a más lugares de en los que tenemos pensado establecerlas. Consideramos las sociedades claves como algo fundamental para nosotros ya que hemos pensado en poner publicidad en las taquillas. Las empresas que quieran poner sus anuncios en nuestras taquillas tendrán mucha gente que lo vea debido a que las taquillas estarán puestas en lugares por los que normalmente pasa mucha gente. Esta sociedad clave que establecemos con empresas que estén interesadas en anunciarse en nuestras taquillas, tiene tanto beneficios para ellos como para nosotros, por lo que es una sociedad claves también para ellos.

Al no poder poner las taquillas en cualquier lugar consideramos primordial asociarnos con empresas no competidoras que nos permitan poner las taquillas en sus negocios. Esta alianza al contrario de la publicidad tendría un coste, pero al no poder contar con todos los lugares que nos gustarían para poder nuestro producto. Estamos ya en contacto con varias empresas/ instituciones para poder asociarnos. Con escuelas de surf para las taquillas de la playa, con tiendas en el centro de Bilbao y con ciertos festivales de música para poner las taquillas en los conciertos. También nos hemos puesto en contacto con el ayuntamiento de Getxo para plantearle la posibilidad de poner las taquillas en distintos puntos de la ciudad en los que no molesten y actualmente no haya nada.

Al no haber demasiada (por no decir ninguna) competencia no consideramos oportuno asociarnos con ninguna empresa para dividirnos la clientela, las zonas de taquillas... Esto se convierte en algo muy interesante e importante porque aparte de ser los únicos en este tipo de servicio, tendremos más ingresos que cualquier otro que tenga competencia, al tener los clientes mayor diversidad para elegir un servicio.

Al ser una empresa en los momentos iniciales y al no conocerla mucha gente tampoco hemos considerado necesario asociarnos con otra gente para crear otra empresa de este estilo. En el caso de que la empresa funcionase bien según lo que esperamos estaríamos abiertos a negociar con otra gente para crear otra empresa de este estilo, siempre manteniendo los valores e ideales que respetamos y que seguimos en nuestra empresa.

Estamos también abiertos mediante la aplicación de nuestra empresa a resolver y contestar a todo tipo de dudas o preguntas que puedan surgir en funciones nuestro servicio o sociedades claves con otras empresas. El montaje de la app está ya en funcionamiento.